

Des travailleurs équatoriens marchent contre les mesures économiques du gouvernement



Quito, 14 février (RHC)- Plusieurs secteurs sociaux de l'Équateur, convoqués par l'Assemblée Nationale Citoyenne, ont manifesté dans les rues de plusieurs provinces contre les mesures économiques du gouvernement.

La grève nationale urbaine et paysanne, appelée 13 F, a inclus des représentants du réseau d'enseignants, d'agriculteurs, d'éleveurs, de serviteurs publics et d'associations.

Les villes de Quito, de Manabí, d'El Oro, de Zamora Chinchipe, de Puerto Inca, de Babahoyo et de Guayaquil sont devenues les centres des manifestations contre la hausse du prix des carburants et pour la tenue des promesses gouvernementales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/183473-des-travailleurs-equatoriens-marchent-contre-les-mesures-economiques-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba